

processus de vote. Le 25 mars, on avait estimé que 58 villes, soit une population totale de 100 000 personnes, étaient sous le contrôle des guérilleros. Le 6 mai, il semble que 41 centres aient été empêchés de voter. À notre avis, la guérilla n'a donc pas perturbé le scrutin, et elle a eu encore moins d'effet qu'au premier tour.

La participation semble avoir été élevée, peut-être entre 1,3 et 1,4 million d'électeurs et ce malgré la crainte que deux tours si rapprochés rendent la population apathique. Les chiffres officiels sur le nombre de voix exprimées ne sont pas encore disponibles, et il faudra donc attendre notre rapport final pour savoir si le scrutin est vraiment représentatif. Étant donné qu'ils n'ont observé ni fraude ni contrainte, si le nombre de voix exprimées dépasse à nouveau le million les observateurs canadiens concluront - comme ils l'ont fait à la suite du premier tour - que les résultats du scrutin reflètent globalement la volonté du peuple salvadorien.

W.R. Bailie

R.A. Gould

F.M. Filleul

Je souscris au présent rapport sur la base des renseignements qu'il contient et de mes observations sur place lors de l'élection du 25 mars.

R.G.L. Fairweather